

Pierre Aylagas, Président de la CDC et les élus des communes du territoire vont investir près de 200m€ dans les 3 ans à venir.



Lundi 18 février, s'est tenue à la médiathèque d'Argelès sur Mer, une conférence de presse sur les investissements pour les trois années à venir sur le territoire Albères Côte Vermeille.

Etaients présents :

Pierre Aylagas, Président de la Communauté de Communes des Albères et de la Côte

Les élus des 12 communes du territoire

Mr Jean-Jacques Planes, Président de la fédération des métiers du BTP,

Mr Geoffroy Dourdaïne, directeur du GEIQ 66 (Groupement d'Employeurs pour l'Insertion et la Qualification dans le BTP)

Gérard Capdet, Président de la chambre des métiers et de l'artisanat

A cette occasion chacun a pu présenter les investissements à venir et le chiffre est impressionnant : près de 200 millions d'euros vont être investis sur le territoire d'ici 3 ans. La Communauté de Communes Albères Côte Vermeille a recensé pour 25, 5 millions d'investissements auxquels s'ajoute les 68 millions investis par la région pour la construction du futur lycée d'Argelès sur mer, ainsi que les diverses opérations de voiries et de constructions présentés par chaque communes.

Jean-Jacques planes est intervenu sur la clause sociale d'insertion que chaque collectivité est en mesure d'intégrer lors du lancement d'un marché public. (La Communauté de

Communes a intégré cette clause au marché de la future piscine communautaire (4millions d'euros) qui bénéficie de 940 heures d'insertion.

